



Omar Fayad renuncia al PRI tras 40 años en el partido

Toma la decisión porque la participación política en el tricolor se ha visto coartada, expone en misiva



Fayad agradeció el apoyo y la confianza que le han brindado la militancia partidista. | Foto: Cuartoscuro

Sonia Nochebuena | El Sol de Hidalgo

Con oficio fechado el 13 de junio de 2023, el exgobernador Omar Fayad Meneses presentó su renuncia al Partido Revolucionario Institucional (PRI) tras 40 años de militancia.

La misiva dirigida al Comité Ejecutivo Nacional del PRI y recibida en el Despacho de Presidencia del Comité Directivo Estatal, presidido por Julio Valera Piedras, en la que expone sus motivos de ya no pertenecer al tricolor.

Lee también: [Movimiento Ciudadano advierte que no va ni a la esquina con el PRI](#)

El exgobernador argumenta que desafortunadamente, las actuales condiciones del partido son diferentes.

Las posibilidades de la participación política se han visto coartadas para los que siempre han pensado independiente.

La carta reconoce y agradece el apoyo y la confianza que le han brindado la militancia partidista.

"Reconozco el incansable trabajo de todas y todos los priistas de base y deseo para todos nosotros, horizontes distintos que traigan nuevos y mejores tiempos."



Candidatura por la gubernatura inició rompimiento

Fue a finales de diciembre del 2021 cuando comenzó la fractura entre el entonces gobernador de Hidalgo con el **dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno**, cuando éste decidió que el candidato de la alianza a la gubernatura del estado fuera para el PAN, diferencias que se ventilaron en las cuentas twitter del mandatario y del líder nacional.

Alito Moreno le replicó:

“La molestia del gobernador @OmarFayad responde a intereses personales y nunca a los del Partido. A lo largo de los últimos años ha demostrado su sumisión y entreguismo con el Poder. No vamos permitir que le entregue el estado de Hidalgo a MORENA”.